

**PENGUJIAN KESADARAN HIJAU SEBAGAI
VARIABEL ANTESEDEN KEPUTUSAN
PEMBELIAN (STUDI PADA PENGGUNA
THE BODY SHOP DI KOTA BANDUNG)**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
Yureztri Mora J. Simatupang
1452117**



**PROGRAM STUDI S-1 MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

***TEST OF GREEN AWARENESS AS
ANTESEDEN VARIABEL PURCHASING
DECISIONS (STUDI ON CUSTOMER THE
BODY SHOP IN BANDUNG CITY)***

A THESIS

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor of Science in Management***

***By
Yureztri Mora J. Simatupang
1452117***



***STUDY PROGRAM S-1 MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2018***

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “Pengujian Kesadaran Hijau sebagai Variabel Anteseden Keputusan Pembelian (Studi Pada Pengguna The Body Shop di Kota Bandung)” dengan baik.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangan. Untuk itu penulis membutuhkan kritik dan saran yang membangun agar kelak dapat menjadi masukkan dan perbaikan di masa yang akan datang serta agar dapat menambah wawasan yang lebih luas. Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini:

1. Tuhan Yang Maha Esa yang selalu serta memimpin, memberkati, menolong penulis dalam pengerjaan tugas akhir ini
2. Keluarga tercinta mama, papa dan saudara saya yang selalu memberikan perhatian, kasih sayang, semangat, *support* baik berupa materi maupun moril serta selalu setia mendoakan penulis
3. Ibu Ariessa Aprillia, S.E., M.Si., selaku dosen pembimbing yang selalu setia membantu, meluangkan waktu, mengingatkan, sabar, dan penuh pengertian dalam membimbing penulis dalam pengerjaan tugas akhir ini
4. Teman-teman satu perjuangan saya di Manajemen, Natasha Claudia dan Vivi Audina yang selalu memberikan perhatian, dukungan, motivasi serta menjadi teman diskusi.
5. Teman-teman seangkatan saya di Manajemen, Dewi Rosinta., Claudia Juni dan Adelina Sianturi yang selalu memberikan semangat, *support*, dan perhatian dalam penyusunan tugas akhir ini
6. Dan semua pihak yang memberikan dukungan dan bantuan dalam penyusunan tugas akhir ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu

Akhir kata semoga Tuhan selalu memberikan kasih, sukacita dan berkat yang berlimpah kepada semua pihak atas semua kebaikan, bantuan, dorongan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberikan manfaat bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan memberkati.

Bandung, Januari 2018

Yureztri Mora J. Simatupang